

Super Bono

Selon un sondage publié par le magazine musical Q, c'est sans conteste Bono, le chanteur de U2, de son vrai nom Paul Hewson, qui est l'homme le plus influent du monde de la musique.

Le chanteur irlandais arrive en tête d'une liste dominée par des responsables de l'industrie musicale, devant le rappeur Eminem, l'ancien leader du groupe Nirvana, Kurt Cobain, et Thom Yorke, le chanteur de Radiohead.

Le Top10 des lecteurs de Q Magazine :

1. Bono
2. Doug Morris (président et directeur général de Universal Music Group)
3. Eminem
4. L. Lowry Mays (fondateur de Clear Channel)
5. Kurt Cobain (Nirvana)
6. Thom Yorke (Radiohead)
7. Lyor Cohen (président et directeur général d'Island/Def Jam)
8. Clive Calder (responsable du groupe Zomba Music)
9. Sir Paul McCartney/Yoko Ono (Apple Corps. Ltd.)
10. Simon Fuller (ancien gérant des Spice Girls)

Source : www.cyberpresse.ca

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 14 novembre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2478-super-bono.html>